

La leçon reçue par ma fille

En tant que responsable d'un département important dans l'entreprise où je travaille, mon objectif a été, dès le départ, d'aider les employés à donner le meilleur d'eux-mêmes, avec compétence et attention. Mais après quelques années, quelqu'un a demandé à démissionner, d'autres se sont plaints. Qu'est-ce qui n'allait pas ? Je n'ai pas compris...

Un jour, ma plus jeune fille m'a appris une leçon importante. En l'aidant à faire ses devoirs et en feuilletant son cahier, je lui ai fait remarquer toutes les corrections du professeur. Et elle m'a dit, en larmes : "Papa, tu ne vois que les erreurs ? Ne vois-tu pas les pages qui ont la meilleure note ?"

La même erreur que j'ai faite au travail : ne voir que les erreurs des autres. C'était une lumière. Il s'agissait maintenant de mettre une autre paire de lunettes, les lunettes de l'amour. Ce n'était pas facile. Secrètement, j'ai commencé à compter combien de fois j'arrivais à le faire, et chaque jour le nombre augmentait. Un jour, un membre du personnel m'a demandé pourquoi j'étais si heureux. J'ai eu l'idée de lui parler de la leçon que ma fille m'avait donnée.

J.G. - Portugal